



Sauvez Yahiko

Mon bébé d'amour âgé de bientôt 5 mois est atteint de PIF. La seule solution pour lui d'échapper à l'euthanasie est un traitement onéreux. Le temps presse, la maladie peut l'emporter en quelques jours seulement. Ainsi je viens solliciter votre aide et j'en appelle à votre amour pour les animaux, afin de nous aider à financer ce traitement et à sauver mon petit loulou. Merci à tous les donateurs.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/341VyuO5>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sandrine Bandera